
     

新たな北海道総合開発計画に関する 

計画部会報告の取りまとめに当たって 

 

計画部会長 大内 全 

 

 計画部会では、昨年２月から、新たな北海道総合開発計画の

在り方について調査審議を進め、部会報告を取りまとめたとこ

ろであるが、新計画の閣議決定のあかつきには、その着実な推

進を図ることが必要であり、次の３点について、国のイニシア

ティブを期待したい。 

 

１．新計画について、北海道民へのわかりやすい広報活動を積

極的に展開し、北海道民が一丸となって新計画の実現に向け

て取り組めるようにすること。 

特に、新計画で提案している「基礎圏域」について、住民、

地方自治体等の理解の促進を図ること。 

 

２．地域づくりに取り組む人々の組織化や人材育成を進めるこ

とが喫緊の課題であり、北海道価値創造パートナーシップを

始めとする「人づくり」に向けた取組を積極的に推進するこ

と。 

 

３．新計画の推進状況を確実に点検する体制を構築すること。 

 

 

以  上 

 


